



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. November 2011

Anfrage Lärmschutz Überwerfungsbauwerk Nordkopf

Die Bauarbeiten am Überwerfungsbauwerk haben bereits begonnen. Die diversen Initiativen des Ortsbeirats Mainz-Neustadt scheinen bisher keine Konsequenzen nach sich gezogen zu haben. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

1. In welche Bauphasen teilt sich das Bauprojekt Überwerfungsbauwerk ein? Wie sieht der Zeitplan für diese Bauphasen aus?
2. Über welche Wege/Zugänge wird der Transport des Baumaterials erfolgen?
3. Falls der Transport über die Straßen innerhalb des Stadtteils Mainz-Neustadt erfolgt: Mit welcher zusätzlichen Lärmbelastung ist für die Anwohner zu rechnen? Werden diese Wege während der Baumaßnahmen häufiger gereinigt?
4. Ist auch nachts mit Bauarbeiten zu rechnen? Mit welcher Lärmbelastung müssen die Anwohner rechnen?
5. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung aufgrund der Resolution des Ortsbeirats vom 25.05.2011 ergriffen? Welche politischen und rechtlichen Möglichkeiten sieht die Verwaltung noch, eine Verbesserung des Lärmschutzes am Überwerfungsbauwerk zu erreichen?
6. Welche Möglichkeiten stehen der Verwaltung zur Verfügung, die aktuelle Lärmbelastung in der Nördlichen Neustadt zu messen, um diese Messwerte dann mit dem Zustand nach Inbetriebnahme des Überwerfungsbauwerks zu vergleichen? Beabsichtigt die Verwaltung, diese Möglichkeiten zu nutzen?
7. Sind der Verwaltung Kostenschätzungen für mögliche Lärmschutzmaßnahmen am Überwerfungsbauwerk bekannt?
8. Könnte die Verwaltung rechtlich (z.B. durch Satzungen, Verkehrsbeschränkungen für Baufahrzeuge auf den Zufahrtstraßen) den Bau des Überwerfungsbauwerks erschweren?

Mainz, 14.11.2011

Für die CDU-Fraktion

gez. Karsten Lange